

ONLY ONE



令和6年度
3年6組 学級通信
文責：鈴木 利明
11月12日(火)第5号

11月3日、文化の日に3年生にとって最後になる起翔祭合唱コンクールが開催されました。ご多用にもかかわらず、たくさんの保護者の方々に足を運んでいただき本当にありがとうございました。6組全員で決めた合唱「今も僕は」の歌詞は、仲間との絆が表現された合唱曲です。一人一人がその歌詞を噛みしめながら、素晴らしいハーモニーで歌い上げてくれました。また、指揮者の川上暖心さんは、しっかりとクラス合唱曲をまとめ上げ、ピアノ伴奏の西田沙良愛さんは、前日まで何度も練習を繰り返して、美しいメロディーを奏でてくれました。最後の起翔祭は、きっと心に残る最高の思い出になったと思います。



思い出の起翔祭合唱コンクール

クラス目標の威風堂々、有言実行です！



6組の感動の歌声と最高の笑顔はずっと忘れません。

県駅伝大会・県中央祭・吹奏楽部ラストコンサート！

栃木県駅伝大会で、木下愛理さんが第1区走者として堂々の走りを見せてくれました。見事に準優勝を勝ち取り、関東大会の出場を決めました。また、合唱部が県学校音楽祭中央祭で準大賞を獲得しました。そして吹奏楽部のラストコンサートが本校の体育館で行われ、心のこもった最後のステージとなりました。中学校生活もあとわずかです。この頑張りですべてまでしっかりと活躍してくれると思います。



起翔祭に向けてクラスが一致団結した姿、そして駅伝部や合唱部、吹奏楽部の素晴らしい活躍の全てに感動しました。この感動を見せてくれたみんな、本当にありがとう！

ありがとう運動推進中

